
ORGANIZZAZIONE ISTRUTTORIE SVILUPPUMBRIA                             
In apertura di seduta il Consigliere Mignini, chiesta e  ottenuta    
la parola, evidenzia una certa difficolt… ad esprimere il proprio    
parere sulle pratiche che vengono  sottoposte  al  Consiglio,  in    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

quanto le relative istruttorie, singolarmente molto  approfondite   
e complete, vengono redatte in modo non omogeneo le une  rispetto   
alle altre e contengono spesso rilievi tecnici specifici  di  non   
immediata comprensione per un non  "addetto  ai  lavori".  Chiede   
pertanto che, anche al fine di snellire i lavori di  questo  Con-   
siglio, ci si orienti ad una esposizione omogenea  delle  singole   
situazioni, da attuare possibilmente attraverso la  redazione  di   
modelli che prendano in  considerazione  parametri  costanti.  Il   
Consigliere Bianconi concorda pienamente con le osservazioni  del   
Consigliere Mignini sulla necessit…  di  adottare  un  'metro  di   
istruttoria', caratterizzato da elementi di omogeneit….Ricorda di   
avere gi… sollevato il problema con una nota indirizzata al  Pre-   
sidente. Conclude invitando a valutare la possibilit… di  operare   
attraverso una preselezione delle pratiche attuata da un  Comita-   
to ristretto, come del resto sta avvenendo nel caso  della  Legge   
Regionale 14/85. Il Consigliere Raiconi rileva  l'importanza  del   
tema trattato e raccomanda  di  approfondirne  i  termini  quanto   
prima. Fa infine presente che spesso  Š  necessario  acquisire  e   
valutare elementi esterni sulle pratiche in esame e  che  attual-   
mente la Sviluppumbria sembra attraversare una fase di 'sottopro-   
duzione' che potrebbe probabilmente essere superata anche con una   
razionalizzazione dei lavori consiliari. Il Consigliere Dante  fa   
presente che presso gli Istituti di Credito il  problema  dell'e-   
same delle istruttorie viene risolto con l'adozione di uno speci-   
fico formulario uniforme per tutte  le  pratiche.  Il  Direttore,   
Consigliere Villa, ritiene che costituisca un dovere per gli  Or-   
gani tecnici della Societ… predisporre istruttorie analitiche;  Š   
comunque possibile studiare una formula che consenta  la  rappre-   
sentazione di elementi costanti. La fase di 'sottoproduzione' cui   
faceva cenno il Consigliere Raiconi pu• essere imputabile,  oltre   
che alla notevole quantit… di richieste che pervengono alla  Svi-   
luppumbria, anche al fatto che il numero dei componenti di questo   
Consiglio Š tale da non consentire che il ritmo dei lavori scenda   
al di sotto di certi limiti tecnici: non Š prevista infatti, allo   
stato, una preselezione delle pratiche,che conseguentemente devo-   
no essere tutte sottoposte all'esame del Consiglio.Il Presidente,   
concordando con quanto espresso dal Direttore,ritiene tecnicamen-   
te realizzabile un modulo organico per  l'esame  delle  pratiche:   
una eventuale adozione dello stesso non risolver… tuttavia i pro-   
blemi  emersi nel corso della discussione  che, in modo approfon-   
dito,verranno fatti oggetto di esame in occasione di una prossima   
seduta. Il Consiglio prende atto.                                   
ARTIGIANATO                                                         
Il Presidente, richiamati i precedenti in merito,informa  i  pre-   
senti che la 'Commissione Artigianato' (L.R.14/85), riunitasi  in   
data odierna, sentiti  i  rappresentanti  dell'  Associazione  di   
Categoria, ha deciso di sottoporre all'approvazione del Consiglio   
l'ammissione al previsto contributo  sul  finanziamento  di  lire   
80.000.000 della Cooperativa Artigiana -Societ… Cooperativa a  r.   
l. di Villamagina di Sellano. Si apre la discussione  al  termine   
della quale il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il   
parere del Direttore all'unanimit…                                  
                            DELIBERA                                
di ammettere la Cooperativa Artigiana - Societ… Cooperativa a  r.   
l. di Villamagina di Sellano al previsto contributo sul finanzia-   
mento per l'importo di L.80.000.000.                                



COVARELLI                                                            
Il Direttore, Consigliere Villa, illustra la relazione datata  15    
luglio 86 redatta dagli uffici in ordine alla richiesta di inter-    
vento avanzata dalla Cooperativa Trasporti Covarelli srl di Peru-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

gia,tendente ad ottenere l'ammissione al Fondo  Rotazione  Coope-   
rative per l'importo di L. 200.000.000 ammortizzabili in 4  anni.   
Si apre un'ampia discussione al termine della quale,il Consiglio,   
preso atto dell'informativa, sentito  il  parere  del  Direttore,   
all'unanimit…                                                       
                            DELIBERA                                
di ammettere la Cooperativa Trasporti Covarelli srl di Perugia ai   
benefici del Fondo Rotazione Cooperative per  l'importo  di  lire   
150.000.000, alle condizioni tutte previste dal  Regolamento  del   
Fondo stesso e in via straordinaria (ammortamento 48 mesi); -  di   
autorizzare  fin  da  ora  l'ammissione  della  Cooperativa    al   
Fondo Rotazione Cooperative per ulteriori L.50.000.000  alle  me-   
desime condizioni sopraindicate qualora  venisse  successivamente   
riscontrato - e dell'accertamento di tale eventualit… viene  con-   
ferito mandato al Direttore - che il rientro della L.363,  secon-   
do quanto  indicato  nella  relazione  istruttoria,far…  emergere   
tensioni finanziarie.                                               
INTERMOBILI                                                         
Il Direttore, Consigliere Villa, richiama i precedenti in  ordine   
alla pratica 'Commissionaria Generale Interscambi Prodotti e Pro-   
gettazioni per l'Arredamento - Intermobili SpA'.  In  particolare   
fa presente che la Sviluppumbria ha versato al Monte  dei  Paschi   
di Siena di Foligno l'importo di L.24.500.000 a titolo di parzia-   
le definizione dell'impegno fidejussorio di L. 50.000.000  a  suo   
tempo contratto nell'interesse della Societ…,  con  l'intesa  che   
l'Istituto avrebbe tentato per la differenza  l'escussione  dell'   
altro fidejussore solidale Sig.Coletti Learco. Con nota del 12.8.   
86 il Monte dei Paschi di Siena di Foligno, nel comunicare che l'   
azione intrapresa nei confronti del Sig.Coletti Š  risultata  in-   
fruttuosa, chiede a Sviluppumbria la completa  definizione  della   
garanzia. Il Consiglio, preso atto dell'informativa,  sentito  il   
parere del Direttore, all'unanimit…                                 
                            DELIBERA                                
- di autorizzare la definizione dell'impegno fidejussorio di ori-   
ginarie L.50.000.000, a suo tempo assunto da Sviluppumbria a  fa-   
vore dell'Intermobili SpA; - di conferire a Presidente e Diretto-   
re, per quanto di competenza, il mandato di esperire ogni  azione   
volta a tutela  degli  interessi  della  Sviluppumbria,nonchŠ  di   
trattare con il Monte dei Paschi di Siena di  Foligno  la  misura   
degli interessi applicati all'operazione.                           
CHIARINI                                                            
Il Direttore, Consigliere Villa, ricorda che in data 29.7.86 que-   
sto Consiglio, in occasione della discussione sulla richiesta al-   
lora avanzata dalla Chiarini spa (fidejussioni per complessive L.   
600.000.000),autorizzava Presidenza e Direzione  a  seguire  l'a-   
zienda ed eventualmente intervenire presso una delle banche pres-   
so cui la stessa intendeva utilizzare le fidejussioni richieste -   
per esempio la Banca Nazionale del Lavoro-affinchŠ la partecipata   
venisse sostenuta almeno per le urgenze finanziarie pi— impellen-   
ti.Tali urgenze, prosegue il Direttore, si sono poi concretizzate   
nella necessit… di un fido per L. 125.000.000 che  la  Banca  Na-   
zionale del Lavoro, su richiesta specifica della Sviluppumbria  e   
con l'impegno al rilascio da parte della nostra societ… di  fide-   
jussione per pari importo, ha erogato alla Chiarini SpA. Lo stes-   
so Direttore d… quindi notizia sui  pi—  recenti  sviluppi  della   
situazione aziendale, sulla presenza di qualche  sintomo  di  ri-   



presa, sull'importante impegno  finanziario  da  prevedere  nella    
ipotesi di ulteriori  interventi  sulla  partecipata  e,  infine,    
sulla necessit… preliminare di  una  verifica  sulle  prospettive    
dell'azienda e di un coinvolgimento finanziario dei  privati,  e-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ventualmente con l'ingresso di nuovi soci. Il Consigliere Raiconi   
evidenzia l'urgenza della redazione di un rapporto  (possibilmen-   
te nella forma suggerita in apertura di  seduta  dal  Consigliere   
Mignini) sulla situazione dell'azienda.                             
Il Consigliere Nucci ritiene opportuna una  valutazione  comples-   
siva delle prospettive (anche di mercato) della Chiarini: ci•  al   
fine di decidere, a seguito di eventuali riscontri  positivi,  un   
sostegno anche in misura consistente oppure, in assenza  di  pro-   
spettive, un disimpegno che consentirebbe l'utilizzo  di  risorse   
in altre direzioni. Al termine della  discussione  il  Consiglio,   
preso atto dei pareri espressi, riservandosi  un  completo  esame   
della pratica in occasione della prossima seduta,  preso  altres    
atto dell'astensione del Consigliere Pellegrini - non sufficente-   
mente informato in quanto non presente alla seduta del 29.7.86 -,   
sentito il parere del Direttore, a maggioranza,                     
                            DELIBERA                                
- di autorizzare il rilascio di fidejussione fino alla concorren-   
za di L.125.000.000 nell'interesse della Chiarini Spa  di  Ponte-   
nuovo di Torgiano e a favore della Banca Nazionale del  Lavoro  a   
garanzia di affidamenti per pari importo gi… concessi  dall'Isti-   
tuto e utilizzati per scoperto di conto corrente; -  di  delegare   
all'uopo al Presidente tutti i poteri necessari, tenendo  sin  da   
ora per rato e valido il suo operato.                               
PROGRAMMA SVILUPPUMBRIA 1987                                        
Il Presidente illustra la bozza del 'Programma di attivit…  della   

tSviluppumbria per il 1987'. Fa presente che trattasi di documen o   
aperto e sollecita il contributo di tutti i  presenti  per  even-   
tuali integrazioni o modifiche. Propone di non  quantificare  di-   
rettamente gli importi da destinare ai vari 'Fondi',come avvenuto   
in passato, al fine di dimensionare il documento in una  prospet-   
tiva meno rigida e di non creare quelle aspettative che  in  pas-   
sato hanno influenzato negativamente l'attivit… svolta dalla Svi-   
luppumbria. Il Consiglio, preso atto  dell'impostazione  proposta   
dal Presidente, rinvia l'esame del 'Programma di  Attivit…  della   
Sviluppumbria per il 1987' alla prossima seduta.                    


